

## **LADY PRESTIGE TOUR 2022.**

### **Jeudi 22 Septembre 2022 :**

L'ensemble des concurrentes avait rendez-vous à La Réserve du Presbytère, restaurant bistronomique de Montagne (St Emilion) pour les vérifications technique et administrative. Un après-midi ensoleillé pour une septième édition partie sur les chapeaux de roues.

Pour cette édition, le parc était à nouveau bien présenté au niveau des montures, on pouvait y voir, de très belle Porsche, notamment une 991 Carrera 4 S Cabriolet, 991 coupé Carrera 2, TARGA ainsi qu'une autre 991 Cabriolet et MACAN, accompagnée d'une Mercedes Coupé GT AMG. Sans oublier une très belle ALFA SPIDER ainsi qu'une INNOCENTI, GOLF GTI, INFINITI et cinq MINI qui sont venue en force.

C'est à 19h00 qu'est présenté le Briefing course ainsi qu'une présentation de MUSY ART avec découverte d'œuvre de la créatrice Muriel DEUMIE, artiste peintre contemporaine, suivit d'un cocktail offert par l'organisation du Lady Prestige Tour.

### **Vendredi 23 Septembre 2022 : Montagne – Blaye – Cognac**

Départ des concurrentes de minute en minutes depuis le parking des Marronnier à Montagne, près de Saint-Emilion. La météo est clémente, ce qui n'était pas pour déplaire aux concurrentes.

- Les première et seconde ZR, d'une distance respective de 17 km avec quatre changements de moyenne, et 14 km avec trois changements de moyenne, les a menées au château de TAYAC, au confluent de la Dordogne et de la Garonne, où une pause de 30 minutes y était organisée. Le château TAYAC est situé sur un domaine viticole 30 hectares à Saint-Seurin-de-Bourg.

Après cette petite halte, les concurrentes reprennent la route, pour longer la Garonne sur quelques kilomètres et rejoindre la troisième ZR de la matinée.

- Une 3<sup>ème</sup> ZR d'une distance d'un peu plus de 17 km avec huit changements de moyenne qui serpentait au milieu du vignoble, pour terminer cette matinée à BLAYE et sa Citadelle.

La Citadelle de BLAYE : un lieu chargé d'histoire, domine l'Estuaire de la Gironde, construit en 1686, un ensemble militaire de l'architecte François FERRY supervisé par VAUBAN.

Un déjeuner fut servi par le Restaurant de la Citadelle de BLAYE sur la place d'Armes, au bord de l'estuaire.

- La ZR N°4 d'une distance de pratiquement 30 km avec sept changements de moyenne, leur a fait découvrir de multiples canaux qui bordent la Gironde avant d'atteindre le département de la Charente-Maritime.

- La ZR N°5 d'une distance d'un peu plus de 17 km avec huit changements de moyenne, ça y est, les Ladies sont chez les cagouillards (surnom donné aux charentais), et prennent la direction d'un château se situant à PONS, dans le pays de Haute Saintonge, nommé « Château des Enigmes » où une pause de 30 minutes y était organisée.

- La ZR N°6, d'une distance d'un peu plus de 20 km avec neuf changements de moyenne permet aux Ladies de rejoindre Cognac, un lieu d'exception, au cœur de la ville, un site industriel construit au 19<sup>ème</sup> siècle, l'Hôtel Chais Monnet, une ancienne distillerie, qui a connu plusieurs propriétaires.

Au programme de la soirée : Détente, présentation de la « Compagnie de Bouteville » et du « Baume de Bouteville », un balsamique plébiscité par de très grands chefs. Puis cocktail et dîner qui fut également servis à l'Hôtel Chais Monnet.

## Samedi 24 septembre 2022 : Cognac – Brantome – Cognac

Il est 8h30, départ de minute en minute depuis l'Hôtel Chais Monnet, en direction de la Dordogne en Périgord Vert, plus précisément dans le village de Brantôme, où la pause déjeuner y était organisée. Mais avant, il leur faudra braver les foudres du temps. La pluie, une invitée et pas vraiment souhaitée. Vous nous direz : « Rallye pluvieux, rallye Heureux » ...

- Départ de la ZR N°7, distance : un peu plus de 18 km et quatre changements de moyenne. Il tombe des hallebardes, accompagnée de bourrasques. Les Ladies redoublent encore plus de prudence. Car en plus d'une visibilité limitée par la pluie, il faut également faire attention aux routes empruntées, il y a de la terre laissée par les machines des viticulteurs.

- Sur la ZR N°8, le départ s'est fait à quelque encablure du village de Val des Vignes, Le temps se lève, la pluie fait place à la brume, prudence, prudence, prudence, il y a cinq changements de moyenne sur un peu plus de 15 km.

Après deux ZR bien compliquées avec une météo peu motivante, une pause de 30 mn, attendaient les Ladies aux abords d'un château, surnommé le « Versailles Charentais », le Château de la Mercerie qui se trouve sur la commune de Magnac-Lavalette-Villars. L'histoire et sa construction commença au 16<sup>ème</sup> siècle, mais c'est au 20<sup>ème</sup> siècle qu'il fut agrandi puis surnommé le « Versailles Charentais ».

Au terme de cette pause, reprise du rallye, pour une liaison de quelques kilomètres. Les concurrentes passèrent aux abords du château de Villebois-Lavalette.

- Dernière ZR de la matinée, la 9<sup>ème</sup> du rallye, quatre changements de moyenne sur un peu plus de 20 km. Les concurrentes approchent du Périgord Vert, et se retrouvent à présent en Dordogne dès le début de la ZR, où les attendait une surprise, elles se sont croisées au gré d'une boucle de quelques kilomètres.

C'est la fin de la matinée, il est temps de rejoindre le village de Brantôme en Périgord, ou trône à flanc de falaise, une Abbaye qui fut fondée en 769 par Charlemagne. Le bourg est également surnommé « Venise Verte du Périgord », mais aussi depuis 2018 la « Petite Cité caractère ». Le déjeuner fut servi au restaurant : « Au fil de l'Eau », mais malheureusement, les concurrentes ne purent déjeuner aux abords de la Dronne, car le temps et la température ne s'y prêtaient pas.

Il est 14h10, les concurrentes reprennent la route en direction des trois dernières ZR de l'après-midi. Le soleil est enfin de retour pour le plus grand du bonheur des Ladies.

- Départ de la ZR N°10 au pied du Château d'Aucors, c'est plus exactement un manoir périgordin qui est situé sur la commune de Mareuil en Périgord, en vallée de la Nizonne. La ZR serpente en partie en sous-bois, d'une distance de 22 km avec cinq changements de moyennes. Beaucoup de relance car la route serpente à plusieurs reprises.

- Le début de la ZR N°12 s'est fait à quelques kilomètres au sud de la ville et ses Remparts, Angoulême, plus exactement à Puymoyen. Une ZR de plus de 22 km, avec pas moins de 8 changements de moyennes. Une ZR très compliquée, ou les concurrentes ont dû faire avec les aléas des autres usagers de la route.

Une fois cette avant-dernière ZR parcourue, les Ladies eurent une liaison de pratiquement 20 km, pour rejoindre le village de Bouteville, entouré de vignobles, célèbre par son château, mais également par une production vinicole mais aussi Balsamique produit par le « Baume de Bouteville ».

- Départ de la dernière ZR du rallye, au pied du château de Bouteville. Cette ZR N°12, fut parcourue sur des petites routes bordées par des vignobles. Distance : 19,260 km, avec 10 changements de moyenne. Rebondissement et inquiétude, les concurrentes N°1 ne pointent pas les premières, des ennuis mécaniques les ont retardées et contraintes de prendre le départ avec 10 minutes de retard.

Une fois la dernière ZR du rallye terminé, il reste 15 km à parcourir jusqu'à l'Hôtel Chais Monnet de Cognac tout en longeant la Charente.

Les premières arrivées furent l'équipage N°2 suivie de la N°1, pénalisée par ses ennuis mécaniques. Au fil des arrivées des concurrentes, on constatait le même sourire de satisfaction d'avoir mené le rallye jusqu'à son terme.

L'ensemble des concurrentes ainsi que les membres du staff du Lady Prestige Tour étaient conviés dès 19h30 pour la remise des prix à l'hôtel Chais Monnet.

Elles furent récompensées par de superbes cadeaux offerts par les partenaires du Lady Prestige tour.

Nous retrouvons sur le podium de la catégorie Expert :

- 1<sup>ère</sup> Marie PERIN et Catherine LABBE sur INNOCENTI.
- 2<sup>ème</sup> Amélie BOUGRIER et Patricia BOUTIER sur Alfa Romeo Spider.
- 3<sup>ème</sup> LONGUECHAUD -CLOAREC Cécile et DUFOUR Cathy sur BMW

Et, sur le podium de la catégorie Découverte :

- 1<sup>ère</sup> Laura GAUTHIER et Florene MAUDUIT sur Golf GTI.
- 2<sup>ème</sup> Sylvie CIERPUCHA-DEMOUSTIER et Hélène DIGNOCOURT sur PORSCHE MACAN.
- 3<sup>ème</sup> Mélanie DUMONT BLANCHEMAIN et Lydie CAHUZAC DOP sur Mercedes Coupé GT AMG.

Le Lady Prestige Tour propose chaque année un rallye d'orientation et de régularité alliant compétition, convivialité, gastronomie et prestige aux femmes qui ont envie de s'évader pendant deux jours au volant d'une jolie voiture. Les Gentlemen sont les bienvenus à la condition qu'ils soient copilotes. Le Lady Prestige Tour est organisé par l'association « CULTURE ET EVASION EN NOUVELLE AQUITAINE ». Cette association soutient des projets de développement culturel en Nouvelle Aquitaine.

Pour tout renseignement :



**Christine JORE-HALLIOT**

- 
-  [0617825701](tel:0617825701)
  -  [christine.halliot@gmail.com](mailto:christine.halliot@gmail.com)
  -  <https://www.ladyprestigetour.fr/>
  -  14 rue Boursier, 92700 COLOMBES



Texte et Photos  
Francis et Isabelle GUILBOT  
Tel : +33 6 09 71 72 30  
Mail : [contact@francis-images-passion.com](mailto:contact@francis-images-passion.com) ou [contact@francisguilbot.fr](mailto:contact@francisguilbot.fr)